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REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CMSV – 18/10/2016 

Ata de Reunião Plenária Ordinária do Conselho Municipal de Varginha (MG), de Nº 326, realizada 

no plenário da Câmara de Vereadores em 18 de outubro de 2016. Conselheiros presentes: Andrea 

Cristina Silva Maróstica, Ana Maria Barbosa de Oliveira, Aparecida Furtado de Oliveira, Célio 

Ferreira,  Genner Azarias Mendes, José Antônio Valério, Judas Tadeu Ladeira, Juviane Silva, 

Leandro de Paula Sarto, Lúcio Fagundes, Marilza Aparecida de Oliveira, Patrícia Fátima Bento 

Ribeiro, Paulo César Barbosa, Rosana de Paiva Silva Morais, Rosane Alves Pereira, Silvia de Cássia 

Pala Reis, Vinício Felipe Brasil Rocha. Ausência de conselheiros justificadas: Érika Millani, Gustavo 

Miranda Magalhães, João Maria Reis Júnior, José Aluísio Coelho, Leila da Silva Azevedo, Maria 

Lucely Souza Ramos, Máriman Silvério de Resende Silva, Meryvone Mansur Bíscaro e Stael Maria 

Costa. Pauta: 1) Apresentação do Plano Municipal de Investimento em Vigilância em Saúde 

(PMIVS); 2) Relatório Anual de Gestão (RAG 2015) e assuntos gerais. O presidente Célio Ferreira 

deu início à reunião às 19h20, recitando a oração do “Pai Nosso”. A seguir, foi lida a ata da 

Audiência Pública em Defesa do SUS, ocorrida em 20/09/2016. Colocada em discussão, o 

conselheiro Vinício (Trabalhadores de Saúde) solicitou a retificação sobre a composição da 

Comissão Intergestores Bipartite (composta por representantes de estados e municípios). Após a 

retificação a ata foi aprovada por todos. Informes: processo nº 168 de 2016 – ofício que 

determina o arquivamento das denúncias relativas à aplicação de recursos da Saúde em ações de 

destino de resíduos, o que foi considerado irregular. A seguir a enfermeira Roseane S. e Silva 

(coordenadora do Setor de Epidemiologia/SEMUS), iniciou  explanação para apreciação dos 

conselheiros, do Plano Municipal de Investimento em Vigilância em Saúde (PMIVS) que foi 

aprovado por 12 votos, sendo 01 contra e nenhuma abstenção. A seguir a chefe de Políticas 

Públicas de Saúde - Sra. Ana Maria Barbosa apresentou o Relatório Anual de Gestão (RAG 2015), 

que foi aprovado por todos os conselheiros. Nada mais havendo a ser tratado, a reunião foi 

encerrada às 21h50 e eu, Vinício Felipe Brasil Rocha, lavrei essa ata, conforme solicitado pelo 

presidente Célio (em substituição à secretária Stael Maria Costa), que será assinada por mim e 

demais conselheiros, após lida, discutida e aprovada. 

 

 

 


